

RM Herckelrath stellt den Antrag für eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h in der Menkestraße bis zum Kreuzweg für die BfB-Fraktion vor. Auf Anfrage von RM Thiesing macht er deutlich, dass die Geschwindigkeitsbegrenzung vom Bahnübergang Menkestraße bis zum Kreuzweg erfolgen soll. Der Ausschussvorsitzende Fischer erklärt, dass die SPD/Gruppe dem Antrag von Herrn RM Herckelrath zustimmt.

VA Rabenstein erläutert unter Bezugnahme auf die Sitzungsvorlage die Antwort der Verwaltung. Nach kurzer Diskussion wird dem vorliegenden Antrag auf Geschwindigkeitsbegrenzung (30 km/h) von der Menkestraße bis zum Kreuzweg mit sieben Ja-Stimmen zugestimmt.

Die CDU-Fraktion stimmt mit zwei Stimmen dagegen.